

(PODCASTS, 09/03/2016) Este es el audio del programa Actualidad Evangélica, correspondiente al 09/03/2016.



Esperanza Suárez y Jorge [González](#) presentan "Actualidad Evangélica", la revista radial de noticias pr

### SINOPSIS

Esta semana se celebró, un año más, el Día Internacional de la Mujer, por lo que reflexionamos sobre los progresos y desafíos por delante, en nuestra sociedad, para alcanzar la igualdad entre hombres y mujeres. Además, les ofrecemos la segunda parte de nuestra entrevista a Juan Blake, sobre "Consejos para Misioneros", y les contamos de nuestra asistencia al preestreno de la película "Resucitado", que se estrenará en los cines de España el **próximo 23 de marzo**.

## **EN EL DÍA INTERNACIONAL DE LA MUJER, ENTREVISTAMOS A ASUN QUINTANA, PASTORA EVANGÉLICA Y CONSEJERA DE LA MUJER DEL CEM**

Esta semana, como cada 8 de marzo, se celebró el Día Internacional de la Mujer. Según la comisaria europea responsable de la Igualdad de Género,

### **Vera Jurova**

, admitió hoy que la Unión Europea (UE) tardará otros 70 años para conseguir la igualdad entre hombres y mujeres.

Para reflexionar sobre la situación actual de la mujer en el mundo, y también en las iglesias, entrevistamos a la consejera de la Mujer del Consejo Evangélico de Madrid, **Asun Quintana** quien, desde su polifacética condición de mujer, esposa, madre, abuela, licenciada en filología hispánica y pastora evangélica, encarna en sí misma un mensaje de esperanza, pero también de denuncia sobre la realidad actual de la mujer.

## **CONSEJOS PARA MISIONEROS EVANGÉLICOS QUE TRABAJAN EN ESPAÑA (II PARTE)**

A sus 83 años, Juan Blake es un veterano misionero y evangelista estadounidense, con más de 50 años de labor en España, que, sin tener responsabilidades ejecutivas, sigue activo de muchas maneras en la obra de Dios y muy atento a todo lo que sucede en el campo evangélico.

Hace unos días le entrevistamos a raíz de un artículo de su autoría, titulado, “Consejos para Misioneros que trabajan en España”, y hoy les ofrecemos la segunda parte de esa interesante entrevista.

La escuchamos...

## **ASISTIMOS AL PREESTRENO DE “RESUCITADO”**

Esta semana, Actualidad Evangélica asistió a un pase de la película “Resucitado” (“Risen”), que Sony Pictures organizó dirigida a los medios de comunicación. La película, cuenta la historia de la resurrección de Cristo desde la perspectiva de un soldado romano incrédulo se estrenó el pasado mes de febrero en las pantallas norteamericanas.

Nuestro compañero **Mateus Rodrigues**, redactor y técnico de Radio Encuentro, es el autor de la siguiente crónica sobre nuestra asistencia al preestreno de esta película.

### ESCUCHE O DESCARGUE EL PROGRAMA COMPLETO

Recordad que también podéis escuchar los programas anteriores y entrevistas completas [en Actualidad Evangélica](#)

Fuente: [Actualidad Evangélica](#) | Radio Encuentro - Radio Cadena de Vida

Hoy, miércoles 30 de diciembre, emitimos nuestro último programa de ese año 2015 y lo hacemos sin Esperanza... Perdón, ¿qué es lo que he dicho? Me explico, amigos. Lo hacemos sin la compañía de nuestra compañera Esperanza Suárez quien, al igual que nuestro compañero Andrés Ocampo, se encuentran disfrutando de unas merecidas vacaciones navideñas.

A ellos y a todos ustedes, que nos escuchan siempre, saludamos y dedicamos éste, nuestro último programa del año...

**Operación Niño de la Navidad 2015 repartirá más de 31.000 cajitas con regalos entre**

## **miles de niños sin recursos África y Europa del Este.**

Un año más, Operación Niño de la Navidad consigue superar sus marcas anteriores, recogiendo alrededor de 5.000 cajas más que el año 2014.

Su coordinador nacional, Benjamín Frugoni, valora la campaña y nos explica las claves del éxito de esta iniciativa, que crece en participación cada año...

## **HOY OS CONTAMOS CÓMO VIVE UNA JOVEN ESTUDIANTE ESPAÑOLA SU EXPERIENCIA ERASMUS EN FINLANDIA...**

Como tantos otros jóvenes españoles, nuestra compañera y colaboradora Miriam (...) se encuentra disfrutando de una oportunidad muy importante para su formación. Desde el pasado verano, gracias a una beca Erasmus, se encuentra viviendo y estudiando en Finlandia.

Nuestro compañero **Mateus Rodríguez** la entrevistó para conocer cómo vive esta experiencia en tierras de Papá Noel...

## **SIGUEN LLEGANDO REFUGIADOS PESE AL CRUDO INVIERNO Y LAS MALAS CONDICIONES DEL MAR...**

Decenas de miles de refugiados sirios, afganos y de otros países siguen llegando a las costas europeas huyendo de la guerra, la persecución y el hambre.

Mientras millones de personas en todo el mundo nos disponemos a despedir el año 2015 con abundante comida y el calor del hogar, familias enteras se juegan la vida en esta aventura, que no siempre termina bien. Pero no están solos, allí siguen los voluntarios de diferentes organizaciones humanitarias para recibirles y asistirles en sus necesidades básicas.

Entre ellos, allí siguen los voluntarios de la Asociación Remar. Después de tres meses desde nuestra anterior entrevista, volvemos a hablar con uno de sus responsables, para conocer de primera mano la situación actual ...

## **DESPEDIDA**

Y esto es todo por hoy, amigos, y por este año. Ha sido un placer contar con vuestra compañía cada una de las semanas del año 2015.

En nombre de todo el equipo de Actualidad Evangélica y de Radio Encuentro / Radio Cadena de Vida os deseamos unas muy felices fiestas.

Que el 2016 sea un año próspero y bendecido para todos ustedes, con quienes esperamos seguir compartiendo esta media hora semanal, si Dios lo permite, y ustedes siguen concediéndonos la confianza y el honor de su compañía.

¡Feliz año!